

Il y 20 ans mourait Coluche

C'est l'histoire d'un "mec", Coluche, mort il y a déjà 20 ans, le 19 juin 1986, dans un accident de moto sur une départementale des Alpes Maritimes.

Michel Colucci, dit Coluche, bouffon professionnel, avait 41 ans. Il préparait un nouveau spectacle de sketches pour faire sa rentrée au Zénith, après une parenthèse de près de 5 ans pendant lesquels il avait mis au vestiaire sa salopette à rayures pour faire de la politique, du cinéma, de la radio, des blagues, et même créer les Restos du coeur.

Le 24 juin, il avait eu un "bel enterrement" à Montrouge (Hauts-de-Seine), où se pressaient des motards, des gens du show-biz, des anonymes, et des politiques, comme un résumé de sa vie.

Coluche était né le 28 octobre 1944, près de la porte d'Orléans, d'un père ouvrier (mort quand le gamin avait 3 ans) et d'une mère femme de ménage. Et il n'était pas allé bien loin pour commencer sa carrière d'homme de spectacle, en 1969, rue d'Odessa, au Café de la Gare (Montparnasse). Ce drôle de café-théâtre, dirigé par Romain Bouteille, a été un vrai conservatoire du spectacle: Les Dewaere, Miou-Miou, Gérard Lanvin, Renaud, Anémone, Josiane Balasko, Michel Blanc, y ont également fait leurs premières armes.

Individualiste forcené, Coluche ne résistera pas longtemps aux exigences de la collectivité. Début 1972, il monte sa propre troupe (Au vrai chic parisien). Il crée "Thérèse et Triste" et "Ginette Lacaze" (où il partage la vedette avec Balasko), deux comédies loufoques que remarque Paul Lederman, producteur avisé et par ailleurs manager de Claude François et Thierry Le Luron.

Suite et source ==>

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 19 juin 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6437-y-20-ans-mourait-coluche.html>